



Abre Morena puerta a la negociación en reforma política-electoral en México

De cara al inicio del análisis de una reforma política–electoral en México, la bancada de Morena en la Cámara de Diputados ya definió su piso mínimo en los temas que deberá contener este dictamen y los cuales, señalan, serán “irreductibles”.

A pesar de que buscarán que la propuesta presidencial sea avalada en sus términos, reconocieron que sí están dispuestos a modificar el proyecto; sin embargo, aclararon que los recortes presupuestales y la elección de consejeros mediante voto ciudadano, entre otros puntos, no serán del todo negociables.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/abre-morena-puerta-a-la-negociacion-en-reforma-politica-electoral-en-mexico-EX4660372>